

EIP DECEMBRE 2025

« Célébrez l'Eternel ! Car il est bon ; car sa bonté demeure à toujours » Psaumes 107 : 1.

« La Parole de Dieu pour édifier, informer et témoigner »

Éditorial

Chers frères et sœurs, chers amis,

Ce nouveau numéro de décembre 2025 a été conçu avec le désir profond de garder le lien avec chacun d'entre vous. Ce bulletin, autrefois bimestriel, est désormais publié chaque mois afin de continuer à instruire et à faire connaître la Parole de Dieu. À travers ces lignes, nous rendons témoignage de notre foi en notre Sauveur et Seigneur Jésus-Christ pour clôturer cette année 2025.

I. Activités d'Évangélisation et d'Enseignement

1. Station de Mbuji-Mayi

- Assemblée Locale de Ngandajika

Le culte du dimanche 28 décembre a réuni une assemblée nombreuse autour d'un message d'espérance.

Thème : « Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de sa promesse... il use de patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse » (2 Pierre 3:9)

Animateur : Frère Tshite

Participation : 312 personnes (dont 209 femmes et 24 baptêmes célébrés)



Etude de la parole de Dieu



Les personnes baptisées

- Assemblée de l'Étoile

Les jeunes se sont réunis pour un moment de communion fraternelle et d'agapes pour clôturer l'année.

Orateur : Frère Serge Mutombo

Thème : « Louons l'Éternel » (Psaume 113)



Etude de la parole de Dieu à l'assemblée Etoile

- Assemblée Locale de Muene-Ditu

Le frère Arthur ASSANI a effectué un voyage missionnaire à la fin de l'année pour consolider les acquis de l'évangélisation.

Points marquants : Visite du Complexe Scolaire Christ Roi (33ème CERS) et du Complexe Scolaire Saint Joseph.

Ce dernier nécessite un soutien pour l'acquisition définitive de son terrain (60% du montant déjà mobilisé).



Complexe Scolaire Saint Joseph



Complexe Scolaire Christ Roi

2. Station de Kabinda

- Assemblée Locale de Lumba-Lukolela

Du 25 au 28 décembre 2025, la conférence des jeunes de la région Basongye s'est tenue en présentiel.

Thème : « Un bon soldat de Jésus-Christ » (2 Timothée 2:3)

Participation : 852 personnes.

Au programme : Sessions plénières, discussions de groupe, ateliers, expositions, jeux et visites aux malades.



Les jeunes de la FJC



Les anciens après la réunion

- Assemblée Locale de Kabinda

Le culte du 21 décembre a rassemblé 138 jeunes autour des encouragements du Papa NGOYI Morthon (de l'assemblée de Munanga).

Thème : « Soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur... » (1 Corinthiens 15:58)



Lors de la prédication de l'ancien Morthon Ngoyi à Kabinda

École du Dimanche (Écodim) : Le mois de décembre a vu la participation de 33 enfants. Le moniteur, Frère Yvon KILUBA, témoigne : « Nous sommes émerveillés de voir ces enfants évoluer dans la Parole selon Proverbes 22:6. C'est un privilège de partager l'Évangile avec cette nouvelle génération ».



Les enfants de l'école du dimanche à Kabinda



Arrivage : Réception d'un lot de Bibles en Kisongye et en Français, ainsi que diverses brochures de formation chrétienne.



Déchargement et Réception des brochures à Kabinda

Traduction en Kisongye : Nous sommes reconnaissants pour la fin de la traduction du livre « **Marcher à la Lumière du Nouveau Testament** ». Ce travail a été rendu possible grâce à la collaboration de nouveaux bénévoles (Frères Elie Mukoko et Papa Timothée Kitengye) et au soutien de familles locales.

Projets 2026 : Lancement au 1er trimestre de la traduction du livre « **Le Lieu du Rassemblement pour les croyants** ».



Fin de la traduction du livre marcher à la lumière du nouveau testament en Kisongye



Impression de quelques chapitres traduits en Kisongye

3. Station de Bena Tshiadi (Axe Kananga)

Une rencontre fraternelle s'est tenue à l'assemblée de Bena Mukoma du 26 au 28 décembre. **Thème du mois** : « **L'allégresse de la Parole de Dieu** » (Jérémie 15:16 ; 1 Timothée 4:13-16).



4. Station de Lodja

Action de grâce : Réunion commune à l'assemblée Edinga pour célébrer la fidélité du Seigneur durant l'année 2025.

Culte du 28 décembre (Assemblée Shinga) : Prédication par le Frère Tony ELONGE sur le thème : « **Qu'est-ce qui pourra nous séparer de l'amour de Christ ?** » (Romains 8:35 ; Luc 17:11).



5. Station de Tshikapa

Enseignement Biblique

Étude de la Parole: Poursuite de l'étude sur «**La jeunesse face au siècle présent** » dans la vie pratique (Romains 12:2).

II. Requêtes de Prière et Vie de l'Église

Nécrologie

Nous portons dans nos prières les familles et les assemblées éprouvées par le rappel à Dieu de :

- L'enseignant et serviteur de l'E.P. Bena Tshiadi, à Bena Tshiadi (Axe Kananga).
- Le frère Jean Olenga de l'Assemblée locale de Lodja.

Sujets de Prière et Actions de Grâces :

- ❖ **Santé** : Pour le Frère Michel Ilunga (Directeur de l'EP Mitombe), à Mbuji-Mayi.
- ❖ **Ministère** : Pour le succès des projets de traduction en Kisongye prévus en 2026.
- ❖ **Paix** : Pour l'Est de la RDC, afin que cessent les conflits et les souffrances des populations déplacées.
- ❖ **Social** : Visites de réconfort aux malades et aux personnes âgées.



Visite de réconfort aux familles avec les anciens à Muene Ditu

6. Service de la Littérature chrétienne

L'Odyssée de la Bible Otetela : De la restauration à la lumière*

Nous rendons grâces au Seigneur pour un tournant historique pour la propagation de la parole de Dieu en langue Otetela. Ce projet, porté par la foi et une persévérence sans faille, est né d'un constat douloureux : la rareté de la Bible, la Parole de Dieu en langue Otetela. Jusqu'alors, l'accès à la Bible Otetela était devenu un parcours d'obstacles, nous rappelant cette soif spirituelle évoquée dans les Écritures :

« Voici, des jours viennent, dit le Seigneur, l'Éternel, où j'enverrai une famine dans le pays ; non une famine de pain, ni une soif d'eau, mais d'entendre les paroles de l'Éternel»

(Amos 8:11).

Face à ce silence des presses, un véritable travail de titan a été entrepris pour briser les chaînes de cette pénurie :

- Une quête aux sources : Tel un trésor retrouvé, le texte a été patiemment reconstitué à partir d'anciennes archives de missionnaires Britanniques, exhument des scans précieux datant de plus de 70 ans.
- L'exigence de la clarté : Constatant de nombreuses coquilles dans les versions précédentes, chaque livre, chaque chapitre et chaque verset a fait l'objet d'une relecture méticuleuse pour offrir une fidélité absolue au message divin.
- Un labeur de longue haleine : Ce sacrifice a duré 3 ans et 8 mois. Dans l'ombre, une collaboration étroite entre la ferveur spirituelle et l'expertise technique a permis de donner vie à ce nouveau manuscrit, suivant l'exhortation :

*« Quoi que vous fassiez, faites-le de cœur,
comme pour le Seigneur et non pour les hommes »*

(Colossiens 3:23).

La main de la Providence s'est ensuite manifestée

Un serviteur de Dieu, ému par l'œuvre, a financé l'impression et le fret international. La solidarité locale a pris le relais : grâce aux recettes locales de la littérature chrétienne, la Bible a voyagé de Kinshasa vers Kananga, puis vers les assemblées du Nord du Kasaï.

Un héritage pour aujourd'hui et demain

L'acquisition de cette nouvelle édition au début de l'année 2025 a marqué un moment d'allégresse indescriptible. Recevoir la Bible dans sa propre langue fut le plus beau des cadeaux. Nous pouvons dire avec le Psalmiste :

« Ta parole est une lampe à mon pied, et une lumière à mon sentier »

(Psaume 119:105).

Alors que nous cheminons désormais avec ce précieux outil, nos cœurs débordent de gratitude. Si 2025 fut l'année de la réception, nous avons la certitude que 2026 sera une source de bénédictions multipliées, car la promesse demeure :

« Ainsi sera ma parole qui sort de ma bouche : elle ne reviendra pas à moi sans effet, mais fera ce qui est mon plaisir, et accomplira ce pour quoi je l'ai envoyée »

(Ésaïe 55:11).

Loin de nous la prétention d'avoir accompli une œuvre parfaite ; nous restons conscients de notre fragilité humaine.

C'est pourquoi les remarques de chaque lecteur sont les bienvenues afin d'améliorer la prochaine édition, si le Seigneur nous en fait la grâce.

Que la Parole de Dieu illumine notre chemin tout au long de cette nouvelle année.

Avec nos vœux les meilleurs pour 2026,

III. Vœux de nouvel an 2026

1. Frère TONY

Chers frères et sœurs en Christ,

En entrant dans cette nouvelle année 2026, nous rendons grâce à Dieu pour Sa fidélité et pour la grâce qu'Il nous accorde de commencer une nouvelle saison de vie. « **Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, ses compassions ne sont pas à leur terme ; elles se renouvellent chaque matin** » (Lamentations 3:22-23).

Que cette année soit marquée par l'amour fraternel, car le Seigneur nous dit : « Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai aimés » (Jean 13:34).

« Par-dessus toutes choses, revêtez-vous de l'amour, qui est le lien de la perfection » (Colossiens 3:14). Marchons dans l'unité, afin de glorifier Dieu ensemble : « Efforcez-vous de conserver l'unité de l'Esprit par le lien de la paix » (Éphésiens 4:3). « Qu'ils soient un, afin que le monde croie » (Jean 17:21).

Que la joie en Christ soit notre force tout au long de cette année : « La joie de l'Éternel sera votre force » (Néhémie 8:10). « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur » (Philippiens 4:4).

Enfin, avançons avec foi et espérance, confiants en la promesse de Dieu : « **Car je connais les projets que j'ai formés sur vous... projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance** » (Jérémie 29:11).

Que le Seigneur vous bénisse et vous garde, et qu'Il fasse de l'année 2026 une année d'amour, d'unité et de joie en Jésus Christ.

Bonne et heureuse année 2026 dans le Seigneur !

2. Frère MPO

Chers frères et sœurs en Christ,

Chers amis et connaissances,

A moins de quelques minutes de l'entrée dans l'année 2026, je vous adresse mes vœux les plus sincères d'une heureuse nouvelle année, remplie de paix, de bonheur et de prospérité dans le Seigneur.

Avec un cœur reconnaissant, nous confessons que nous n'avons rien mérité.

Tout ce que nous avons reçu au cours de l'année qui s'achève, et tout ce que nous recevrons dans celle qui commence, ne relève uniquement que de la grâce souveraine de Dieu!

Comme Jacob, nous pouvons dire avec humilité :

« Je suis trop petit pour toutes les grâces et pour toute la fidélité que tu as témoignées à ton serviteur » (Genèse 32.10).

Oui, les grâces de Dieu ne se méritent pas ; elles se reçoivent, par amour, par fidélité divine, et par pure miséricorde!

Et cette assurance demeure pour 2026 : « Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse » (2 Corinthiens 12.9).

Que cette nouvelle année soit marquée par une dépendance renouvelée envers Dieu, une foi affermie, et une marche constante dans Sa grâce, l'unité et l'humilité sans lesquelles le monde saura que nous sommes porteurs d'un message du salut par Jésus Christ.

Tous unis en esprit,

Tous en Jésus

Nous prions que bientôt

Ce qui divise ne soit plus

Et le monde saura

Que nous sommes chrétiens

Par l'amour dont nos actes sont emprunts!

Bonne et bénie année 2026 en Christ.

Votre serviteur en route vers le ciel, Mpo !

Merci, Seigneur, pour ce nouveau départ. Nous remettons cette année 2026 entre Tes mains avec confiance.

Équipe de rédaction EIP